



Lungern, 07. April 2022

Aufhebung sämtlicher Corona-Massnahmen

Liebe Angehörige der Bewohnerinnen und Bewohner vom Eyhuis

Heute haben wir definitiv gute Nachrichten für Sie!

Sie wissen es sicher, der Bundesrat hat die Corona Massnahmen landesweit aufgehoben.

Nach diesem Entscheid dürfen wir auch im Eyhuis wieder alle Besucherinnen und Besucher ohne Auflagen wie Einschreibepflicht, Maskentragpflicht um mehr, willkommen heissen.

Wir bitten Sie aber weiterhin für eigenverantwortliches Handeln und empfehlen Ihnen nur in gesundem Zustand Angehörige und Freunde im Eyhuis zu besuchen.

Wir freuen uns sehr, wieder in der normalen Lage den Alltag zu leben und die gewohnten Freiheiten und Möglichkeiten des Alltages zu geniessen.

Mit diesem Schreiben kontaktieren wir Sie als eingetragene Primärperson Ihrer Angehörigen.

Im Interesse Ihrer Familien und Freunde Ihrer Angehörigen bitten wir Sie, diese über die neue Situation zu informieren.

Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüsse

Herbert Gasser
Geschäftsführer
Eyhuis Lungern